



## Monreal y Adán: Pues sí, hasta el 2030

### Aquí en el Congreso

Por José Antonio Chávez

El líder de la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal con su serenidad que le caracteriza, salió a hablar con los periodistas que cubre la fuente de San Lázaro, con un rostro de satisfacción soltó que se aprobaron las reformas de la Presidenta Claudia Sheinbaum, nepotismo y la no reelección como lo mandó su par del Senado, Adán Augusto.

Fue una celebración que también contagió a los presidentes de ambas cámaras, del Senado, Gerardo Fernández Noroña y de Diputados, **Sergio Gutiérrez**.

Monreal, que goza de una vagancia política, simplemente resaltó que para aprobar esas reformas se necesitaba de la mayoría calificada de los 500 diputados, es decir dos tercios que arrojan 334. Pero asistieron 477 y votaron a favor 477, un triunfo de todos, Morena, Verde, PT, MC, PAN y PRI.

Pero cuál es el fondo, bueno, no pierda de vista que originalmente esa reforma de nepotismo y no reelección, llevaba jiribilla de Palacio Nacional para que entrará en vigor en el 2027, por aquello de los familiares a suceder los gobiernos en turno como son los gobiernos de:

San Luis Potosí, de Ricardo Gallardo que perfila dejar a su esposa, Ruth González; mientras que por Guerrero, que gobierna Evelyn Salgado, está más que apuntado su padre, el senador, Félix Salgado Macedonio, el mismo que bajaron de ser candidato en la pasada elección; y el tercero es de Zacatecas, que gobierna David Monreal, ahí anda con pasos agigantados para sucederlo su hermano el senador, Saúl Monreal, el mismo que fue presidente municipal de Fresnillo.

La orden de la señora Presidenta Claudia Sheinbaum de aprobar en tiempo y forma al mismo estilo del saliente, López Obrador, de no moverle una coma, pues prácticamente quedó en el pasado, ahora, sin duda parece que los que mandan, son los coordinadores Don Adán Augusto y **Ricardo Monreal**.

No solo le movieron una coma, sino que permitieron que Manuel Velasco, mandamás del partido Verde impusiera una reserva para cambiar la fecha de entrar en vigor, es decir, les cambió, a los de Palacio que se fuera hasta el 2030 y no 2027 como querían.

Dicen los que saben que a más de tres les dolió la panza en Palacio Nacional y que mentaban madres de coraje, pero como saben que no pueden hacer absolutamente nada porque no controlan el Congreso, tuvieron que apechugar, obviamente comenzando por la señora Presidenta.



En contraste, las sonrisas cínicas de Don Adán y Don Ricardo, que parecían gozar en una parte de revancha por la imposición de haberse burlado, ella, como la corcholata número uno y consentida de Don Andrés.

Desde luego que los ilusos de Palacio Nacional pensaron que podían sacar un as bajo la manga para regresar a su estado original esa reforma, con una reserva en San Lázaro que obligara regresar al 2027, pero Don Ricardo y Don Adán dijeron que no y punto.

Morena necesita de los votos del Partido Verde para seguir manteniendo la mayoría calificada en el Congreso, por eso Manuel Velasco simplemente puso su propuesta de pasar al 2030 el nepotismo y la no reelección para que su partido pudiera seguir gobernando San Luis Potosí, hoy con Ricardo Gallardo y después con su esposa, la senadora Ruth González.

Y lo más grave, es que Sheinbaum impulsó la no reelección para evitar que los rebeldes diputados de Monreal y de Marcelo Ebrard no pudieran reelegirse, porque simplemente no hay control sobre ellos. Por eso era imposible que pasaran esas dos reformas, hasta que se ventilo la realidad, entonces se entendió que la de Palacio Nacional nomás no manda.

En consecuencia, no pierda de vista que los diputados, sin duda monrealistas y ebraderistas seguirán hasta el 2030 con la reelección, fecha que terminará el sexenio de la señora Presidenta, es decir, si siguen esos grupos en el poder de San Lázaro, su gobierno simplemente seguirá atada de manos.

Jachavez77@yahoo.com